
▼平成 24年度八戸サテライト事業「看護わくわく・どきどき体験」の様子 

平成 24年 10月 13日（土）に開催しました。8校から 60名の高校生の皆さまにご参加いただき、ありがと

うございました。多くの皆様が看護職を志し、弘前大学にきてくださることを心よりお待ちしています。事

業の概要、当日の写真とアンケート結果を掲載しました。 

 

 

▽事業内容 

事業名 
八戸サテライト事業「看護わくわく・どきどき体験」 

みて、きいて、ためして、看護の世界を体験してみよう！ 

目 的 

八戸サテライト室を基点とした地域貢献貢献事業の一環として、青森県内（八戸地域周辺）

の高校生を対象に、看護職（看護師、保健師、助産師）の理解を促し、看護職者の具体的

なイメージを持ってもらうこと、弘前大学医学部保健学科看護学専攻の紹介および進学説

明を合わせて行うことを目的として開催しました。 

対象者 看護に関心・興味のある八戸地区及び周辺地域の高校生 60名程度 

日 時 平成 24年 10月 13日（土） 

場 所 弘前大学八戸サテライト（八戸市堀端町 2-3八戸商工会館 1階） 

実施者 看護学専攻教員 3名、看護学専攻 4年生 6名 

 

 

▽参加校の状況 

 参加校 
時間帯別 学年別 計（人） 

午前 午後 1年 2年 3年  

１ 青森県立八戸工業高等学校 １    １ １ 

２ 青森県立三本木高等学校 ６ ７  １３  １３ 

３ 青森県立八戸北高等学校  ２ ２   ２ 

４ 青森県立八戸東高等学校 ２ １１ １１ ２  １３ 

５ 青森県立八戸西高等学校 ５ １９ １５ ９  ２４ 

６ 青森県立六ヶ所高等学校  １  １  １ 

７ 青森県立田名部高等学校 １   １  １ 

８ 青森県立百石高等学校 ５    ５ ５ 

 計 ２０ ４０ ２８ ２６ ６ ６０ 

 

 

 

 

 



▽当日の様子 

【全体の様子】 

看護学専攻 4年生 6名が看護体験の実演・説明を行いました。 

   

《バイタルサイン測定の担当学生》        《赤ちゃんのお世話の担当学生》 

 

 

《手洗いの担当学生》               看護職に関する DVDを視聴しています。 

 

 

【看護体験①】はじめて学ぶ看護技術 バイタルサイン測定 

聴診器で一緒に聴きながら、血圧測定を体験しました。血液中の酸素飽和度の測定も行いました。上腕動脈

の位置を一緒に確認したり、乳児のモデル人形で心音や呼吸音を聴いて、大人と赤ちゃんのバイタルサイン

の違いについて学びました。 

   

 



   

 

 

【看護体験②】赤ちゃんのお世話できるかな？ 

生まれたばかりの新生児と同じ重さの人形を抱っこしたり、おむつ交換を体験しました。 

   

 

 

【看護体験③】あなたの手洗い大丈夫？ 

手洗いをした後に、洗い残しがないか器械を使って確認をしました。きれいに洗うにはどうしたらよいか、

手洗いのポイントを学びました。 

   

 

 

 

 



▽アンケート結果（回答者 57名） 

 ◆この企画に参加しようと思った動機は何ですか？（複数回答） 

 

 

 

 ◆今回の企画で良かったものはどれですか？（複数回答） 

 

 

 

 ◆看護職（看護師、保健師、助産師、看護教員など）の仕事について理解できたと思いますか？ 
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 ◆今回体験したことは、これからの生活に役立つと思いますか？ 

 

 

 

 ◆弘前大学が八戸で行っている「看護わくわく・どきどき体験」に、過去に参加したことがありますか？ 

 

 

 

 ◆弘前大学のオープンキャンパス（医学部保健学科）に参加したことはありますか？ 
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1 看護の仕事により興味を持てて、すごく楽しかったです。

2 看護の仕事にどんなものがあるのかわかってよかったです。

3 将来のことを考えるきっかけになったと思います。勉強のモチベーションも上がりました。

4 楽しかったです。

5 自分の将来を考える上での参考になりました。ありがとうございました。

6 体験だけでなく、先生の話も聞けて、本当に貴重な経験ありがとうございました！

7 大学生の方がとても明るく話をしてくれて楽しく体験できました。看護学科のしくみも少し分かってきたのでよかったです。

8 めっちゃ楽しかった。また来たい。

9 教えてくれる人たちがすごくおもしろくて楽しく体験できました。

10 すごくタメになった。

11 良かった。

12 ますます興味がわき、受験に向けて頑張ろうと思いました。

13 いろいろなお話が聞けてとても楽しかった。

14
赤ちゃんのことについて知ることができる機会は今までなかったので、今回の体験でいろいろ知ることができて良かったです。ありが
とうございました。

15
弘前大学の「看護わくわく・どきどき体験」は去年も参加しましたが、今年は去年より印象に残ったことが多く、もっと看護について知
れた気がしました。こういう進路にしていきたいなど少し方向性も決まったので参加して良かったです。ありがとうございました。

16 どの体験も楽しかったです。

17 将来の選択肢の一つとしてたくさん学べて良かった。命をあつかう重要な職なので、なるのも大変そうと思った。

18 看護の仕事って素晴らしい仕事だなぁと改めて思いました。

19 看護への興味がいっそうわきました。楽しかったです。

20 実際の生活で役立つこともあり、勉強になりました。私は看護の道に進みたいと強く思いました。

21 看護師になりたいと思った。

22
血圧測定や赤ちゃんをだっこする体験など色々なことが学べて良かったです。看護師になるために勉強を頑張っていきたいと思いま
した。

23 看護職について詳しく知ることできて良かったです。看護に今まで以上に興味が持てました。楽しかったです。

24 楽しかったです。がんばって看護師になりたいと思いました。

25 大学の学生の方や先生もすごく明るくて、楽しく学べたと思います。大学入試に向けてがんばります!!!

26
看護に携わる仕事を目指しているので、とても参考になりました。学生さんたちの話もたくさん聞くことができたので良かったです。将
来に向けて頑張りたい気持ちが高まりました。

27
手洗いの体験では自分の手の洗い方が少し雑だということがわかりました。赤ちゃんもけっこう重かったです。血圧も測れたし、普段
あまりできない体験ができたので良かったです。大学生の生活の話も聞けて楽しかったです。

28
看護の仕事に興味があって参加したのですが、深く理解できたので良かったです。自分の進みたい道を進めるように、努力したいと
思いました。体験もとてもためになりました。

29
前よりも看護の仕事に興味が持てて、また保健師についてや助産師など、医療に関する仕事についても知ることができたので良
かったです。大学についても前より関心が持てました。機会があれば、また参加したいです。

30 将来看護師になりたいと改めて思ったし、助産師の資格も欲しいと思った。

31 赤ちゃんの抱き方や血圧を測れてよかった。将来は看護師になりたいと思ったので、とても勉強になって良かったです。

32 助産師もいいと思った。

33 色々なことが参考になりました。楽しかったです。

34 楽しかったです。

35 とても将来の役に立ちました。

36 看護についてより理解が深まりました。

37 色々な体験ができて、とても良かったです。ありがとうございました。

38 看護のことについて少しでも知れたのでよかった。より関心がわいた。

39 看護の仕事についてもっと詳しく知るいい機会になりました。

40
初めての参加でしたが、楽しむことができました。これからの生活において役立つと思うので、とても勉強になる内容でした。看護に
関して理解を深めることができて良かったです。

41 とにかく楽しかったし、私は看護師になりたいと思っていたのでとても勉強になった。

42 とても自分のためになったと思います。体験も良かったですが、VTRも良かったですが、心理学の先生の話が一番心に訴えました。

43
看護師さんがとても優しく教えてくださってわかりやすかったし、楽しかったです。メンタルのお話もとても楽しかったです。ありがとう
ございました。

44
おもしろかったです。手を紫外線で見るやつが特に楽しかったです。思ってるよりもすごく汚くて焦りました。今日からちゃんと洗いた
いです。ありがとうございました。

45 VTRとかねこの絵本を見て看護の世界って深いなぁと思いました。もっと色々と調べようと思います。

46 心理学の話が興味深く、聞けて良かったです。看護の仕事について詳しく知れてよかった。改めて看護師になりたいと思った。

47 心理の先生がおもしろかった。

48 看護学生の生活について少し分かったので良かったです。今日の体験で助産師も興味も持ちました。

49 改めて看護に関することがわかってよかった。自分は看護志望なので、いい勉強になった。参加して良かったと思う。

50 看護の仕事の大切さや、必要性などがよくわかった。

51 看護のことだけでなく大学のことについて、いろいろ知ることができ、意外に知らなかったことも驚きながら知ることができた。

52 就職についての話や、赤ちゃんについての話が聞けて良かった。手洗いの難しさがわかった。

平成24年度看護学専攻八戸サテライト事業

◆参加してみての感想（原文そのまま）


